

American Prep-West Valley 1 Boletín Septiembre 10, 2021

Traducido con Google Translate 😊

CALENDARIO	EVENTOS Y FECHAS DEL PRIMER TERMINO
Miér Sept 15,22,29 Martes/jueves Viernes, Sept 10 Viernes, Sept 10 Martes, Sept 14 Jueves, Sept 16 Viernes, Sept 17 Jueves, Sept 23 September 27-Oct 1 Viernes, Oct 1 Martes, Oct 5 Viernes, Oct 8 Martes, Oct 12 Jueves, Oct 14 Viernes, Oct 15 October 18-22	Asambleas en Septiembre "SWYK" (Asamblea semanal en el campus @ 8:15) Clases gratis de Inglés! Martes 2:25-3:25 / Jueves 1:25-2:25 "Lights On" Evento para la Familia/Comunidad @ APA-WV1 3:30-5:30pm *No hay Sistema/No 2nd. Salida todos los estudiantes salen a las 3:25! "Empoderamiento de Padres" Zoom Workshop #1: Salud Mental 7-8 pm 5th Grado Evento de Ambassador: "Friendship" 12:25-2:50pm Día de la Constitución: Leer la Constitución! 6th Grade Evento de Ambassador: "Take Flight" 12:25-2:50pm West Valley 1 "Semana de Colegio" Spirit Wear de Viernes (1st Viernes del mes- Usar su camiseta de APA spirit!) 4th - 6th Grade Fieldtrips 12:15 Salida para todos los estudiantes-(1st Term Día de Calificaciones) 1st - 3rd Grade Fieldtrips Día de tomar la Foto Escolar Final de 1er Term-Report Cards se envian a casa No Hay Escuela - Descanso de Otoño
	Acceso electronico al Calendario en el website @ http://westvalley1.americanprep.org/Facebook page: https://facebook.com/americanprepWV/

Información de "90 segundos" de WV1. Si usted tiene solamente 90 segundos... empieze aqui

- Sea inteligente con Covid y mantenga a todos nuestros estudiantes seguros. Siempre notifique a la escuela si su estudiante está ausente. Si su estudiante está fuera por razones de exposición al Covid, asegúrese de haber informado de esto a la oficina principal (o dejando un mensaje en la línea de asistencia). Si su estudiante está enfermo o muestra síntomas de covid, manténgalo en casa. Si necesita que su estudiante sea evaluado, podemos hacer una prueba rápida en la escuela.
- "**Día de la Constitución".** Lo invitamos a sintonizar nuestra lectura de la Constitución en West Valley 1 el viernes 17 de septiembre a las 11:00 am @ vimeo.com/americanprep.
- Tarjetas de Carpool. Todos los adultos que recojan a los estudiantes al final del día DEBEN mostrar una etiqueta de carpool. Si necesita más para conductores adicionales o no ha recibido sus etiquetas colgantes, POR FAVOR pase por la oficina principal para que podamos imprimirlas por usted.



Tema del constructor de septiembre: Construyendo con entusiasmo

Nuestro equipo de desarrollo del carácter crea y comparte videos semanales que los estudiantes ven durante su "tiempo de comer" en el almuerzo. Algunos de los videos hablan sobre el tema del constructor del mes. Nos encanta que nuestros padres también participen en estos. Aquí está el enlace del video que habla sobre el tema de este mes: ¡ENTUSIASMO!

<u>iDía de la Constitución! Leer la Constitución</u> Para conmemorar la firma de la Constitución de los Estados Unidos el 17 de septiembre de 1787, el Congreso designó el 17 de septiembre de cada año como Día de la Constitución. American Preparatory Academy celebra el Día de la Constitución leyendo toda la Constitución y la Declaración de Derechos con nuestros estudiantes y personal. Cada campus participa. Lo invitamos a sintonizar nuestra lectura de la Constitución en West Valley 1 a las 11:00 am @ vimeo.com/americanprep.

Calificaciones Profesionales (Semana 1 of 2)

Nuestras encuentras para padres expresan constantemente confianza y una abrumadora satisfacción con nuestros maestros en Amerian Prep. De acuerdo con la regulación estatal, todos los maestros de APA tienen licencia a través de una de las tres vías de obtención de licencias: profesional, asociada y específica de LEA.

Los padres son bienvenidos en cualquier momento de solicitar información sobre las calificaciones profesionales de los maestros de aula del estudiante, incluyendo: 1) si el maestro ha cumplido con los criterios estatales de calificación y licencia para los niveles de grado y las materias en las que el maestro proporciona instrucción o si el maestro es enseñando bajo emergencia u otro estado provisional a través del cual se hayan calificado los criterios estatales de calificación o licencia; 2) el título de bachillerato del maestro y cualquier otra certificación o título de posgrado que posea el maestro, y el campo de disciplina de la certificación o título; y 3) si el niño recibe servicios de para profesionales y, de ser así, sus calificaciones.

Política de participación de los padres y la familia del distrito (Semana 1 of 2)

Al final de cada año escolar, los datos de evaluación de fin de año se informan y organizan en una Evaluación Integral de Necesidades (CNA). El CNA incluye datos demográficos, de asistencia y de evaluación. También se incluyen en el CNA los resultados de la Encuesta anual para padres. Esta encuesta evalúa, entre otras cosas, la satisfacción de los padres con la calidad del programa académico y sus oportunidades para participar en las escuelas.

Los administradores de American Preparatory invitan anualmente a personal selecto y padres de cada escuela a participar en una reunión de planificación del distrito/escuela. Este Comité revisa la Evaluación Integral de Necesidades y analiza áreas para mejoras posibles. Los planes del distrito/escuela se desarrollan con objetivos, pasos de acción y relaciones presupuestarias. Se evalúa la efectividad de las políticas de participación de padres y familias del distrito y la escuela. Los convenios de la escuela, los padres y los estudiantes también son examinados por este comité para los cambios recomendados.



Políticas de participación de los padres y la familia de la escuela (Semana 1 of 2)

Las Políticas de Involucramiento Escolar de Padres están dentro de los Manuales de Padre-Estudiante. Se distribuyen estos manuales anualmente a los padres y también puede entrar en el sitio web de American Prep https://www.americanprep.org/parent-student-handbooks/. Los Manuales de West Valley están en inglés y español.



Próximas oportunidades de voluntariado Si perdió la oportunidad de inscribirse en algunas de nuestras oportunidades de voluntariado en toda la escuela, ¡aquí están los eventos, las fechas y el formulario para inscribirse! Volunteering at West Valley 1 Próximas necesidades: Eventos de embajadores de quinto y sexto grado en 9/16 & 9/23.

Voluntariado: informe de sus horas y donaciones (¡Cada semana!)



¡Estamos muy emocionados de tener a nuestros padres de regreso con nosotros! Utilice este código QR o enlace para informar sus horas de voluntariado aquí: Report Volunteer Hours Here

u



PREVENCION DE SUICIDIO

Sembrando las semillas de la ESPERANZA





MARTES, 14 DE SEPTIEMBRE DE 2021 - 7:00 P.M.

VEN A APRENDER HERRAMIENTAS PARA IDENTIFICAR LA IDEA DE SUICIDIO Y CÓMO PUEDES INTERVENIR.

CADA CAMPUS PROPORCIONARÁ UN INCENTIVO POR SU ASISTENCIA.